

Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2023-2024 | 世界に希望を生み出そう *CREATE HOPE in the WORLD*

ハートフル ローター

2024. 6. 18 (火) 第3347回 例会報告
例会日…火曜日(12:10)～ロイヤルチェスター前橋
(第1回 昭和28年9月8日創立)
ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>
電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会 長…廣田 哲也
幹 事…伊藤 雅典
クラブ会報委員長…平出 武史
編 集 者…楠本 雅史

点 鐘 廣田会長



ロータリーソング 「我等の生業」

ピジター 廣田会長

国際ロータリー第2840地区

第一分区ガバナー補佐 富岡政明 様
前橋北ロータリークラブ 会長 廣木晴久 様
前橋北ロータリークラブ 幹事 上村哲郎 様
NPO法人 ぐんま若者応援ネット
理事長 佐藤真人 様

ガバナー補佐挨拶 富岡ガバナー補佐



退会挨拶



ぐんま共済協
田部井俊勝 会員



トリニティアグリ(株)
菊 準 会員



群馬県済生会前橋病院
西田保二 会員



(株)ドコモCS
関崎直史 会員

会長報告・会長の時間 廣田会長

田部井会員は平成21年4月7日入会、前橋クラブでの在籍15年
薊会員は平成22年6月15日入会、在籍14年
西田会員は平成24年8月28日入会、在籍12年
関崎会員は令和3年7月20日入会、在籍3年
皆さん、長い方もいらっしゃれば短い方もいらっしゃいます。またその間にコロナによって様々な制約を受けられ、例会出席もままならなかった方もいらっしゃると思いますが、皆さんそれぞれの期間で前橋クラブでの充実したロータリーライフをお過ごしいただけたことと思います。是非これからも皆様のご健勝をお祈りいたします。またどこかでお見掛けしたらお声を掛けさせてください。関崎さんは次の赴任地でも益々活躍されるようお祈りしております。皆さんどうもありがとうございました。

また、先週の例会の日18時半より今年、最初で最後の新会員歓迎会が18名の参加者で開催されました。あれほど盛り上がると思いませんでした。参加いただいた方はありがとうございました。参加できなかった方は本当に残念でした。次回は是非ご参加ください。

さて会長の時間ですが、先日この一年の会長の時間を振り返ってみました。基本は私の好きなこと、興味のあるものからお話をさせて頂きました。ロータリーの話も5、6回させて頂きましたが、いづれも浅知恵で中身の乏しい話で反省しております。で一方私自身のこと、仕事・会社の話は話しておりませんでした。一度はお話をさせて頂くつもりでしたが、例えばお付き合いのある燕三条の間屋さん取材して、金物について、金属加工の技術についてお話しをしてみたいと思いましたが、取材に行く暇がありませんでした。あるいは皆さん一度はお使いになったことがあると思いますが、黄色と黒の特徴的なカッターでOLFA(オルファ)カッターというのがあります。どこの国の製品でしょうか。外国製かと思いきや、日本製です。大阪の会社でその社名は折る刃からきています。

以上で会長の時間を終わります。

幹事報告 伊藤幹事

1. 次回例会の件

来週6月25日(火)の例会は、さよなら例会となります。

18:00より開催となります。

会場は、前橋商工会議所会館となります。

お時間、会場おまちがえのないよう、宜しくお願いいたします。

以上、幹事報告となります。



副幹事報告 横田副幹事

例会変更のお知らせ

桐生西RC

藤岡南RC

伊勢崎東RC



出席報告 池畠副委員長

会員数：119名

出席者：70名

欠席者：49名

本日出席率：61.40%



ニコニコBOX報告 嶋田委員長

■富岡 政明…一年間お世話になりました。

■廣木 晴久…廣田会長、伊藤幹事、一年間ありがとうございました。

■上村 哲郎…廣田会長・伊藤幹事一年間おつかれ様でした。

■福島 英人…第一分区ガバナー補佐富岡政明様のご来訪を歓迎して、一年間お疲れ様でした。

■田部井 俊勝…本日で退会致します。長い間友好と御指導ありがとうございます。

■薊 準…本日をもって退会致します。長い間の友好とご指導に感謝申し上げます。

■赤羽 俊彦…6月11日火曜日に開催いたしました「福島と能登の物産展」では、廣田会長を始め、多くの会員様に高額な商品を購入いただき、流石ロータリアンと改めて痛感いたしました。深く感謝申し上げます。午前中には小川前橋市長、新前橋の会各代表、午後には山本県知事も来所頂き、自ら買い物かごを持ち長いレジ待ちをし



ていただきました。最終的な売り上げは、福島163万5千円、能登71万2千円、合計234万7千円、来場者は395名という結果となりました。他所開催では概ね50～60万程度ですので、被災地支援としてとても有意義な取り組みでした。次年度以降も、震災を風化させないため、地域一体となり物産展を開催したいと思います。ご支援の程よろしくお願いたします。

■菊池 千恵…ニコニコBOX委員会の皆様おつかれ様でした。昨年、私がニコニコBOX委員で苦労して、皆様にお世話になったことを思い出して少々。

■荒木 肇…6月14日、満88歳の誕生日を迎える事が出来ました。米寿のお祝いとして、廣田会長さんからは、立派な胡蝶蘭を戴き有難うございました。また先月は、早々にロータリー有志の仲間に黄色のちゃんちゃんこを着せられてお祝いを受けました。また先週は、新潟古町の某ねいさんよりも、お祝いのメッセージを頂きました。元気でロータリー活動が出来ます事に感謝、感謝でいっぱいです。

■池畠 邦和…結婚記念日に素敵なお花をありがとうございました。しばらく妻の笑顔が続きそうです。

外部卓話 講師紹介 平出会員



NPO法人 ぐんま若者応援ネット

理事長 佐藤 真人 様

本日の昼食



※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます